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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА. РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА  
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

»  РЕШЕНИЯ СЪЕЗДА КПСС — В ЖИЗНЬ! ф  В ПРОФСОЮ ЗЕ — ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

АКТИВУ-БЫТЬ АКТИВНЫМ
20 октября в институ

те прошла XXXII отчет
но-выборная студенче
ская профсоюзная кон
ференция. Работу проф
кома за отчетный пери
од конференция призна
ла удовлетворительной. 

^)днако, судя по итогам, 
работы непочатый край. 
Почти каждый пункт nd- 
становления повелевает: 
усилить, активизировать, 
укрепить. Значит, надеж
ность в работе профко
ма еще не достигнута, 
три кита, на которых 
держится студенческая 
жизнь, — профком, ко
митет ВЛКСМ и студсо- 
вет,— не объединили уси
лия. Чтобы выполнить 
главную задачу, выдви
нутую профсоюзной 
конференцией: вовлече
ние всего коллектива 
студенчества .и слушате
лей подготовительного 
отделения в борьбу за 
повышение качества зна
ний, укрепление учебной 
дисциплины, — необхо
димо объединит^ уси
лия трех названных сил. 
Вот один из основных 
выводов конференции. 
Второй вывод — акти
визировать деятельность 
профактива снизу довер
ху: от профоргов групп 
до профкома. В поста
новлении отмечается, 
что учебно-производст
венная комиссия, * учеб
ные комиссии факульте
тов, профбюро курсов и

профорги групп недо
статочно активны в обу
чении профактива, с дру
гой стороны, активис
там необходимо (учиться 
более добросовестно — 
успеваемостью они не 
блещут; чтобы воспиты
вать других, надо быть 
требовательнее к себе.

Участники конферен
ции не только обратили 
внимание на необходи
мость усилить воспита
тельную работу среди

студентов и улучшить их 
быт и отдых, но и наме
тили основные организа
ционные моменты рабо
ты. Например, совер
шенствовать организа
цию соцсоревнования 
«За увлеченность своей 
профессией», улучшить 
работу культурно-массо- 
вой комиссии — созда
вать кружки и обеспе
чить их постоянную ра
боту. До 20 ноября 1981 
года профком должен

разработать план совме
стной работы с научно
учебной комиссией ко
митета ВЛКСМ. По- 
прежнему остаются не
решенными вопросы сту
денческого питания, за
селения остронуждаю- 
щихся студентов в обще
житие.

Конференция утвер
дила новый состав 
профкома. Председате
лем его избран доцент
А. Д. Соколов.

1  \

На снимке: Н. Н. Вольфина, участковый педиатр поликлиники №  16, 
н К. Г. Ермакова, участковый педиатр 1 -й категории поликлиники 
№  5, на практических занятиях факультета усовершенствования вра
чей. -Ц Фото Г. ТАРХАНОВА.

& ВСПОМИНАЯ ПРАКТИКУ

ПЕРВЫЕ ШАГИ
По опыту наших предшест

венников мы знали, что в 
Краснотурьннске — одна из 
лучших баз по практической 
подготовке студентов. И вот 
мы, студенты 401, 402, 410, 
411 группы, в Краснотурьин- 
скс.

Представьте себе неболь
шой с прямыми улицами го
родок, тень от сочнозеленой 
листвы на чистом асфальте 
тротуаров, оригинальные ар
хитектурные постройки, бе
лые ночи...

С главной площади города 
открывается вид па богатую 
природу Урала. Иу, а о пру
де, пляже и лодочной станции 
и рассказать трудно, ибо это 
«Черноморское побережье» на 
Урале.

Руководил практикой асс. 
кафедры терапии ФУВ В. И. 
Зенков. Мы работали в хирур
гическом, терапевтическом от
делениях и родильном доме 
ЦГБ, самостоятельно вели 
больных, ассистировали на 
операциях, выполняли не
сложные хирургические об

работки, И всюду чувствова
ли добрую помощь врачей 
Н. М. Городищенской, А. А. 
Бодрых, В. Ф. Авдеева, В. М. 
Мокроусова. Помимо практи
ки, мы много внимания уде
ляли учебно-исследователь
ской работе — проводили те
рапевтические конференции, 

изучали заболеваемость по ста
ционару ЦГБ, выполняли рабо
ту но организации здравоох
ранения. Нами оыло прочита
но 50 лекций для больных и 
выпущено 7 санбюллетеней.

Мы ознакомились с досто
примечательностями города: 
посетили городской музей, 
побывали на экскурсиях на 
Богословском алюминиевом 
заводе, в санатории-профилак
тории шахты Северо-Песчан- 
ская.

Словом, мы благодарны за 
хорошо организованную
практику.

Н. ИНОШПВСКАЯ, 
411 гр.

Д. БЕЗРУКОВА, 
410 гр.

ф  ЦЕЛИНА-81

«Н ЕО БХО Д И М О  С П О С О БСТВО ВА ТЬ  Ф О РМ И РО ВА 
НИЮ  ПО КО ЛЕНИ Я Л Ю Д ЕЙ , ПОЛИТИЧЕСКИ АКТИВ
НЫХ, ЗН А Ю Щ И Х Д ЕЛ О , Л Ю БЯЩ И Х ТРУД И УМ ЕЮ 
Щ ИХ РАБО ТАТЬ, В С ЕГД А  ГО ТО ВЫ Х К ЗАЩ И ТЕ С В О 
ЕЙ РО ДИ Н Ы ,— ВОТ С А М О Е ВА Ж Н О Е, С А М О Е ГЛ АВ
НОЕ В РАБО ТЕ КО М С О М О Л А » .

Л. И. БРЕЖНЕВ.

ВСЕЙ Г Р У ПП О Й  -  
НА СЕДО

Комсомольцы 610-й груп 
1Ы по праву могут гордить
ся своими достижениями — 
зысокой успеваемостью, ак 
тивным участием в движе
нии «Студенты — народно
му здравоохранению», хо
рошими результатами дея
тельности в студенческих 
научных кружках. Почти 
у каждого в этой группе 
есть заслуги. Комсорг JI. 
Мнронцева награждена зна 
ком ЦК ВЛКСМ и Мини 
стерства высшего и средне
го специального образова
ния «За отличную учебу», 
прекрасно учатся Н. Супру- 
нова, И. Левина. Высокую 
оценку получили работы в 
СНО Н. Мунтян, П. Семухи 
на.

Сохранить достигнутое 
группой, с максимальной 
пользой использовать по
следний год в вузе — этим 
настроем были проникнуты 
доклад комсорга Л. Мирон-

С Л У Ж Б А
К О М С О М О Л Ь С К И Х
НОВОСТЕЙ

цевой, выступления старо
сты Н. Супруновой, полит
информатора П. Семухнна, 
ответственного за СНЗ Е 
Кабакова на отчетно - вы 
борном собрании и реше 
ние собрания.

Комсомольцы 610 й груп 
пы решили взять шефств 
над 410-й группой, добитьс 
среднего балла 4,5, а по на 
учному коммунизму — 4,8 
повысить посещаемость лек 
цнй и занятий до 100 прс 
центов, продолжать глубок 
изучать материалы ХХ\ 
съезда КПСС. В решен» 
собрания занесено и такс 
нужное практическому здр. 
воохраненню предложени 
В. Махотнна — всей rpyi 
пе поехать по распределс 
нню в отдаленные район 
нашей области.

ф  ДЕЛА КОМСОМОЛЬСКИЕ

Н А Ш И  «Д О КТО РШ И »
Так формально нз совсем 

правильно, но с явным ува
жением называли учащиеся 
Свердловского радиотехниче
ского техникума имени А. С. 
Попова комсомолок Лиду 
Глебову и Таню Берднико
ву —  студенток 4 курса леч- 
фака, заботившихся на протя
жении месяца о здоровье 
без малого трехсот человек, 
работавших в совхозе имени 
XXV съезда КПСС Каменск- 
Уральского района на убор
ке урожая-81.

Очень активная, подвижная, 
Лида — наш «летучий» врач, 
большую часть своего рабо
чего дня проводила с ребята
ми, на поле. Таня — более 
спокойная, уравновешенная, 
чуточку застенчивая и стесни
тельная, как правило, вела 
обстоятельный прием больных.

Великолепно дополняя друг 
друга, Лида и Таня с боль

шей охотой и достаточно 
профессионально несли свой 
«крест».

Судите сами: вели строгий
учет больных, умело выяв
ляя симулянтов, четко опре
деляли, кого могут вылечить 
сами, кого отправить в рай
центр, курировали столовые, 
сопровождали тяжелоболь
ных (а были и такие) в ста
ционар и держали их под на
блюдением.

Следующей осенью мы 
снова будем работать в сов
хозе имени XXV съезда 
КПСС. И если с нами в каче
стве стражей ребячьего здо
ровья будут полюбившиеся 
нам Лида Глебова и Таня 
Бердникова,— мы будем счи 
тать, что нам опять повезло.

В. СТЕФАНОВИЧ, 
руководитель сельскохо*- 
зяйственных работ, пре
подаватель радиотехни 

ческого техникума.

ф  29 октября исполняется 63-я годовщина 
со дня образования ВЛКСМ.

ф  Ленинский комсомол объединяет 40 млн. 
человек.

ф  В комсомоле насчитывается 2,5 млн. пер
вичных комсомольских организаций и комсо
мольских групп. В его рядах работает 1400 
тысяч молодых коммунистов.

ф  3,8 млн. комсомольцев —посланцев вузов 
и техникумов — прошли за пятилетку школу 
идейно-политической, трудовой и нравствен
ной закалки в студенческих отрядах. Ими вы
полнен за это время объем работ, превышаю
щий 7 млрд. руолей.

Ф 12,6 млн. комсомольцев
гто.

значкисты

РАБОТА ПАЮС Л ЕС Ш ...
В этом году «Арин- 

кс» — девичьему, отряду 
нашего института — ис
полнилось 9 лет. Воз
раст для отряда не
малый, тем более, что 
наполнены годы мно
жеством добрых дел, 
ударной работой, обще
ственной активностью. 
Этот дом отделан девча
тами нз «Арники» — зна
чит работа сделана бы
стро и с отличным каче
ством. «Отрядная мар
ка, — с гордостью гово
рят девчата, — и мы 
всегда стараемся дер
жать ее на высоте. Пос
ле нас никто не будет

доделывать и переделы
вать. Это наша главная 
традиция. Свидетельст
вом тому оштукатурен
ные нами жилые дома, 
детский сад, заводские 
цехи. А в прошлом году 
мы завоевали кубок об
кома комсомола в кон
курсе по повышению эф
фективности и качества 
строительно - монтаж
ных работ».

Всегда славилась «Ар
ника» сильными, ловки
ми руками, не боящими
ся тяжелого труда. Но 
в этом году все как-то 
по-особенному спорится. 
Не было ни одного дня

простоя. Иовнчкн на 
удивление быстро освои
ли профессиональные 
азы. И атмосфера в от
ряде настоящей дружбы 
и поддержки. И большой 
требовательности.

Так, к примеру, брига
да Ларисы Киселевой, не 
раз бывшей лучшей на 
этой целине, ежедневно 
после ужина вновь соби
рается вместе и обсужда
ет работу каждого бой
ца за прошедший день.

Конечно, тон в отряде 
задают «старики». И по
тому в этом отряде в 
подготовительный период 
«старики» проходят даже,

пожалуй, более жесткий 
конкурс. Нынче нз про
шлогодней «Арннкн» соб
рались ехать 25 человек, 
взяли только 19. Были,

(окончание на 2 стр.).



П Р Е Д Л О Ж Е Н И Е —Р Е Ш Е Н И Е -  
И С П О Л Н Е Н И Е
ф  РЕШЕНИЯ ПАРТИИ — ВЫПОЛНИМ!
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 ф  ФАКУЛЬТЕТУ УСО ВЕРШЕНСТВОВАНИЯ ВРАЧЕЙ — 20 ЛЕТ

ВРАЧАМ—ФУНДАМЕНТАЛЬНЫЕ ЗНАНИЯ

Прошли отчеты и выбо
ры в парторганизациях 
нашего института, сданы 
рапорты партийных бю
ро коммунистам парт
организаций. Завершен 
очередной этап огром
ной многогранной рабо
ты по коммунистическо
му воспитанию и про
фессиональному обуче
нию молодых специалис
тов.

■Коммунисты стомато
логического факультета 
за отчетный период на 
партийных собраниях и 
заседаниях бюро выска
зали много дельных, 
предложений по улуч
шению работы партий
ной организации.

По выполнению реше
ний собраний и партий
ных бюр<Э большую ра
боту проводит зам. сек
ретаря партбюро по ор
ганизационной работе 
доцент Т. И. Осипова. 
Все постановления, каса
ющиеся конкретных ис
полнителей, берутся на 
строгий учет и обяза
тельно включаются в по
вестку последующих за
седаний бюро, а резуль
таты выполнения сооб
щаются коммунистам на 
партийном собрании. За
логом успешного выпол
нения постановлений и 
решений является свое
временный контроль и 
отчетность исполните
лей о проделанной ра
боте.

На одном из партий
ных собраний была вы
сказана мысль о том, 
что военно-патриотиче
ское воспитание на фа

культете ведется стихий
но. Это было отражено 
в проекте постановления 
партийного собрания и 
не осталось забытым. 
Для активизации этой ра
боты на факультете был 
назначен ответственный 
за нее М. В. Кузнецов, 
преподаватель военной 
кафедры. На одном из 
заседаний партийного 
бюро после предвари
тельной проверки были 
заслушаны кафедры гис
тологии, патологической 
анатомии'и ЛОР по во
енно-патриотической ра
боте.

Кроме того, в новом 
составе партийного бю
ро есть сектор по воен
но-патриотическому и 
правовому воспитанию. 
Сектор этот появился не 
случайно. В прошлые го
ды на факультете было 
довольно значительное 
количество обществен
ных нарушений, что при
вело к организации со
ответствующей комис
сии. С весны 1981 года 
комиссия начала активно 
работать, и результат на
лицо. Общественное воз
действие и гласность по
могли уменьшить коли
чество этих нарушений.

Замечание о недоста
точном внимании партий
ного бюро к делам ком
сомольской организации 
факультета нашло свое 
отражение в деятельно
сти бюро. Избранный от
ветственным в партий
ном бюро за этот раз
дел В. А. Маслов ожи
вил работу, помог фа
культетскому бюро

ВЛКСМ в выполнении ре
шений. Секретарь фа
культетского бюро В. Го
ряйнова неоднократно 
отчитывалась о работе 
комсомольского бюро.

Неблагополучно об
стояло дело на факуль
тете с ДНД. Принятое 
по этому вопросу ре
шение привело к орга
низации штаба ДНД и 
утверждению ответст
венного за эту работу 
на факультете — асси

стента кафедры об
щей химии К. А. Алек
сандрова.

Нельзя сказать, чтобы 
партийное бюро и в це
лом партийная организа
ция справились со всеми 
задачами, но достигнуто 
на факультете уже мно
гое, накоплен молодой 
парторганизацией опре
деленный положитель
ный опыт, намечены пла
ны на будущее. И чтобы 
эти планы выполнялись, 
необходимо на партий
ных собраниях и заседа
ниях бюро принимать 
больше конкретных ре
шений с утверждением 
исполнителей. Своевре
менный контроль, глас
ность и требователь
ность партийного бюро 
позволят добиться улуч
шения партийной работы 
и помочь в воспитании 
идейно зрелых, грамот
ных специалистов, влюб
ленных в свою профес
сию, достойных продол
жателей дела своих учи
телей.

Ю. Е. ЦЕПИЛОВ,
секретарь партбюро 

стоматологического 
факультета.

— Здравствуйте, ува
жаемые коллеги!— Этими 
словами каждое утро 
встречает своих бывших 
учеников, а ныне врачей, 
доцент кафедры пропе
девтики детских болезней 
Т. С. Вахрушева. Вот уже 
8 лет она отвечает за ра
боту с детскими врачами 
на факультете усовершен
ствования. В этом году за 
студенческими партами 
врачи из Качканара. Ас
беста, Артемовского, 
Краснотурьннска и дру
гих районных поликлиник 
области.

В годы формирования 
факультет усовершенст
вования принимал еже
годно 100— 200 врачей 
по шести специальностям. 
За последние десять лет, 
с тех пор как факультет 
возглавил заведующий 
кафедрой акушерства и 
гинекологии педфака, 
профессор JI. 3. Балезин,

Трудно перечислить те 
грани жизни вузовского 
коллектива, которые были 
бы не связаны с профсою
зом. Наш труд, здоровье, 
быт и отдых в немалой 
степени зависят от актив
ности и заботы профсоюз
ного актива. [Участники 
проЫедшей в понедельник 
отчетно - выборной проф
союзной конференции да
ли удовлетворительную 
оценку работе местного 
комитета института.

Его председатель В. И. 
Ишутииов отметил в докла
де немало добрых дел 
профсоюзных активистов 
в организации соцсоревно
вания, укреплении трудо
вой дисциплины, в улучше-

лроизошли значительные 
перемены. Ежегодно в ин
ституте повышают свою 
квалификацию 500 вра
чей по 14 специально
стям. Для более целена- 
правленно^ работы в 
1979 году на базе ГК Б 
№  40 организована тера
певтическая кафедра, ко
торую возглавила профес
сор Е. Д. Рождествен
ская. Специализирован
ная кафедра создана при 
Курганском НИИ травма
тологии и ортопедии. С 
прошлого года приказом 
Минздрава на кафедре 
ОЗО института повышают 
свой уровень главные 
врачи Ц РБ шести обла
стей РСФ СР. За годы су
ществования факультета 
повысили свой профес
сиональный уровень бо
лее 4 тысяч врачей 
Свердловской, Тюмен
ской, Курганской и др. 
областей.

Все это говорит о воз-

нии оздоровительной ра
боты.

Но эффект от затрачен
ных усилий был бы более 
значительным, если бы ме
стком больше внимания 
уделял факультетским
профбюро, интересовался 
составлением планов их 
работы и отчетами о сде
ланном — таково мнение 
доцента А. А. Мэраткано- 
вой. %

—  Нуждается в совер
шенствовании система оп
ределения победителей со
ревнования. Местному ко
митету необходимо посто
янно, а не только во время 
подведения итогов сорев
нования, иметь информа
цию об учебной, научной

росшем авторитете фа
культета, качественной 
подготовке кадров для 
практического здравоох
ранения, постоянном по
иске новых форм работы 
с курсантами. Рефериро
вание журнальных статей 
и монографий, конферен
ции и разборы интерес
ных случаев в патологии 
способствуют развитию 
у слушателей клиническо- 
ю  мышления. Шире ис
пользуется обмен опы
том самих врачей. На ка
федре терапии вводится 
тестирование, что позво
ляет лучше узнать уро
вень знаний пришедших 
на обучение врачей.

Возвращаясь на свои 
рабочие места, врачи при
возят не только удостове
рения об окончании кур
сов, но и знания, которые 
помогут в их дальнейшей 
практической работе.

работе кафедр, внедрении 
нового в практику, — с к ^  
зал в своем выступлений 
секретарь парткома про
фессор М. Ф. Лемясев. — 
Воспитание активности, соз
нательности членов коллек
тива остаются еще слабым 
звеном в работе местного 
комитета. Нуждаются в его 
заботе и студенческие об
щежития.

Эти предложения и ре
комендации других высту
пающих учтены в постанов

лении конференции. Из
бран новый состав местно
го комитета под руковод
ством асс. В. И. Ишутино- 
ва, а также делегаты на 
областную профсоюзную 
конференцию.

Г. ТАРХАНОВ. 

  о В ПРОФСОЮ ЗЕ — ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

ПРОБЛЕМЫ ОСТАЮТСЯ ПРЕЖНИМИ

РАБОТА ПАЮС ЯНСгШ...
(Окончание).

наверное, и*обиды, но в 
итоге выиграл отряд, 

, дружный, слаженный 
Щ коллектив, несмотря на 

j то, что в нем нынче 37 
| человек^ — цифра не* 
j обычно большая для от

рядов.
Среди сегодняшних 

стариков, которыми гор
дится отряд, неунываю
щая и общительная Люд
мила Глинских, врач и 
первый помощник комис
сара; Лена Копырнна, 
уже третий год возглав
ляющая военпо-патрио- 
тнческнн сектор, Надя 
Губина, целинник с пяти
летиям стажем, коман
дир отряда, н многие 
другие.

Но не только работой 
славится «Арника», как 
поется в отрядном гим
не — «работа плюс пес

ня, плюс верность мечте». 
Казалось, совсем недав
но прошел вечер знаком
ства — первый целинный 
праздник, искрящийся 
весельем и множеством 
открытий, открытиями 
талантов в тех, кто ря
дом. А этот вечер «Ты 
уходишь от нас, «ста- 
'рнк...» — грустен. Был 
еще и жесткий разговор 
по душам: что думает о 
тебе твой товарищ, был 
и вечер при свечах — о 
Тютчеве, о русском ро
мансе, были и многочис
ленные «агитки». Многое 
пережито, многое вспом
нится. Но для всех ни
когда не изгладится этот 
короткий целинный урок 
жизни.

Н. М АЛЫ Ш ЕВА.

На снимке: отряд на
отдыхе.

Выражаем глубокую 
благодарность декану 
педиатрического ф а
культета В. В. Фомину, 
зам. декана Г. А. Спи
риной, зав. кафедрой 
нормальной анатомии 
В. А. Белугиной, ком 
сомольскому и профсо 
юзному бюро, студен 
там 3 курса педнатрнче 
ского факультета, ра 
ботинкам столовой 
№  27 за помощь и уча 
стие в похоронах на 
шей дочери

Тарасовой Тани.
Родители

С ТРУДНОСТЯМИ СПРАВИЛИСЬ
Мы, третьекурсники 

стоматфака, проходили 
практику в стоматологи
ческой поликлинике 
№ 2 г. Свердловска. 
Можно сказать, что мы 
попали в идеальные ус
ловия. Нас там ждали, к 
нашему приходу готови
лись. Но тем не менее 
нам пришлось встретить 
немало трудностей.

Первая — вступление 
в контакт с больным, 
умение успокоить, убе
дить.

-Вторая трудность —

сам процесс лечения. 
Учебник не можрт вмес
тить в себя все много
образие форм течения 
и лечения болезни.

Особо хорошо нам за
помнились субботы. На 
них мы обсуждали ново
сти в стоматологии, по
литике, искусстве. В од
ну из суббот мы встре
тились с ветераном вой
ны Л. И. Степановой- 
Масловой. Ее жизнь — 
это пример подлинной 
верности своему делу. 
После разговора с Ли

дией Ивановной многие 
из нас, начинающих свой 
трудовой путь, задума
лись, так ли мы живем, 
и все ли делаем, чтоб 
быть достойными стар
шего поколения.

Практика потребовала 
от нас умения мыслить, 
правильно и быстро дей
ствовать в любых ситуа
циях. И с первым и со 
вторым мы научились 
справляться.

А. ЕПИШЕВА, 
336 гр. стоматфака.

ФЕстлпь
ВЫЯВЛЯЕТ ШЙНТЫ

Уже не в * первый раз 
проводится в институте 
спортивный фестиваль. 
Спортивный праздник 
этого года принес новые 
имена победителей, но
вые рекорды.

Фестиваль открылся 
20 октября легкоатлети
ческим кроссом. В нем 
принял участие 171 че
ловек. Упорная борьба за 
призовые места разгоре
лась в женском забеге 
между командами педи
атрического и лечебного 
факультетов. В итоге на 
первом месте были сту
дентки лечебного фа
культета. Студентки пе
диатрического факуль
тета уступили побе
дителям только одну се
кунду. На третьем мес
те — спортсмены стома
тологического факульте
та.

Командные места у 
мужчин распределились 
по-иному: на первом мес
те — лечебный факуль
тет, на втором — санн- 
тарно-гигиеническин, на 
третьем — стоматологи
ческий факультет.

Призерами стали: на
мужской дистанции пер
вое место занял Загнду- 
лин Н., стоматфак, вто
рое — у В. Павлова, 
санфак, третье место по
делили А. Ситников, пед

фак, и 10. Смирнов, леч- 
фак. У женщин на пер
вом мес'те студентка пе
диатрического факульте
та Рнмар. Второе место 
поделили С. Малкина, 
лечфак, Т. Коваленко, 
педфак, Т. Князева, сто
матфак.

Следующий день спор
тивного праздника от
крылся играми по бас
кетболу. Удачливой ока
залась команда девушек 
педиатрического факуль
тета, благодаря их мас
терству сборная педиат
рического факультета за
няла первое место. На 
втором месте команда 
девушек санитарно-гигие
нического факультета, на 
третьем — команда сто
матологического факуль
тета.

Мужская сборная по 
баскетболу педиатриче
ского факультета не 
смогла поддержать по
чин девушек, заняв толь
ко четвертое место. Пер
вое место у лечебного 
факультета, на втором 
месте спортсмены стома- 

* тологического, на тре
тьем — санитарно-гигие
нический факультет.

Но главные соревнова
ния впереди. В добрый 
путь, фестиваль!

Т. ТЕТЕНЬКИНА, 
165— 166 гр.

Редактор Т. М. НИСКОВСКИХ.

НС 20636 . Тип. нздва «Уральский работай>, г. Свердловск, ирослект Леш-.ia, 49. Заказ №  7743.


